

Alle treffen sich bei der „X-mas-Reunion“

Die Unternehmerinitiative Hochfranken lädt am 21. Dezember zur „X-mas Reunion“ ein. Das Erfolgsprojekt kombiniert Berufs- und Studienorientierung mit der wohl größten Klassenparty der Region.

HOF. Es ist bereits die 13. „X-mas-Reunion“, zu der die Unternehmerinitiative Hochfranken am 21. Dezember wieder einlädt. Das Erfolgsprojekt kombiniert Berufs- und Studienorientierung mit der wohl größten Klassenparty der Region – ein Highlight kurz vor Weihnachten für Tausende junge Menschen.

Bereits am Freitagvormittag, 20. Dezember, dem letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, findet an neun Schulen in Hochfranken die Veranstaltung „Students 4 Students“ statt. Rückkehrer berichten dort von ihren Erfahrungen aus Studium und Beruf und geben den Schülerinnen und Schülern wertvolle Orientierungshilfe.

Jürgen Werner von der Rehau SE + Co. KG, Sprecher der Unternehmerinitiative Hochfranken, sieht darin eine Win-win-Situation für alle Beteiligten: „Wir freuen uns jedes Jahr über die zahlreichen Rückkehrer an ihre alte Schule und ihre Unterstützung bei unserer Mission, die angehenden Absolventen bei ihrer Entscheidung für den Weg nach dem Abitur zu unterstützen. Gleichzeitig bietet die Veranstaltung die seltene Gelegenheit, an die ehemaligen Schulen zurückzukehren und die ganze Schulfamilie wiederzusehen.“

Die Schüler haben dabei Gelegenheit, sämtliche Fragen rund um Ausbildung oder Studium mit nahezu Gleichaltrigen zu diskutieren und von deren Lebenserfahrung zu profitieren. Kurzentschlossene, die gerne noch als Referenten dabei sein möchten, können sich auch noch kurzfristig am Veranstaltungstag melden. Als Dankeschön erhalten sie eine Freikarte und ein Freigetränk für die Homecoming-Party am Samstag in Bürgergesellschaft (BG) in Hof. Für die Teilnehmer aus dem Landkreis Wunsiedel wird ein alternatives Dankeschön organisiert.

Die Homecoming-Party

Die „X-mas Reunion“ hat sich als Highlight der Vorweihnachtszeit etabliert. Rund 2000 Feiernde kommen jedes Jahr in die BG in Hof, um Freunde, Bekannte und ehemalige Schulkameraden wiederzusehen und alte Zeiten aufleben zu lassen. Dorothee Strunz, Initiatorin des Projekts und Gesellschafterin



Immer kurz vor Weihnachten berichten Ehemalige in den Schulen von ihrem Werdegang.

Archivfoto: Lamilux

der Lamilux Heinrich Strunz Holding GmbH & Co. KG. freut sich: „Es ist wunderbar zu sehen, wie dieses Event so viele junge Menschen zusammenbringt. Die Mischung aus Inspiration, Austausch und Feiern macht die ‚X-mas Reunion‘ zu etwas ganz Besonderem.“ Die große Homecoming-Party startet am 21. Dezember um 22 Uhr in der BG in Hof. Für die passende Stimmung sorgt DJ Chris Mü.

Auch heuer sorgt ein kostenloser Nightliner-Service für eine sichere Heimfahrt. Die Fahrpläne werden auf der Facebook-Seite der X-mas-Reunion veröffentlicht.

Die Firmen Lamilux und Rehau haben die X-mas-Reunion ins Leben gerufen. Begonnen wurde zunächst in den Hofer Gymnasien und mit einer Homecoming-Party im Hofer Base. Über die Jahre hinweg vergrößerte sich der Kreis auf sämtliche Gymnasien und Fach- und Berufsoberschulen in Hochfranken, so folgten schließlich die Gymnasien in Naila, Selb, Münchberg und Wunsiedel und Marktredwitz sowie die FOS/BOS in Hof und Marktredwitz. Betreut werden die Veranstaltungen aktuell an den Schulen neben Lamilux und der Rehau-Gruppe von Rapa, der Sandler AG und der Scherdel GmbH.

Gut zu wissen

Teilnehmende Schulen: FOS/BOS Marktredwitz, Luisenburg – Gymnasium Wunsiedel, Walter-Gropius-Gymnasium Selb, Gymnasium Münchberg, Hochfranken-Gymnasium Naila, FOS/BOS Hof, Schiller-Gymnasium Hof, Johann-Christian-Reinhart-Gymnasium Hof, Jean-Paul-Gymnasium Hof.

Party: X-mas-Reunion-Homecoming-Party im Landkreis Hof: Bürgergesellschaft Hof am Samstag, 21. Dezember mit DJ ChrisMü